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证券代码：002544                                  证券简称：杰赛科技 

 

2020 年 2 月 12 日投资者关系活动记录表 

编号：2020-01 

投资者关系 

活动类别 

 

□特定对象调研        ■分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位 

名称及人员姓名 

1、国盛证券研究所 军工行业首席分析师 张润毅 

2、华润元大基金管理有限公司 专户投资部 王鑫 

3、国盛证券研究所 军工分析师 陈鑫 

4、南方基金管理有限公司 分析师 万朝辉 

5、华宝信托有限责任公司 投资经理 李春 

6、上海人寿管理有限公司 投资经理 吕国啟 

7、北京国经时代资本管理公司 董事长 高峰 

8、交银施罗德基金管理有限公司 基金经理 蔡铮 

9、上海铭深资产管理有限公司 研究员 黎焜 

10、 兴业基金 研究员 陈旭 

11、 平安养老保险 投资经理 刘强 

12、 富国基金 投资经理 章旭峰 

时  间 2020年 2月 12日 晚上 20:00-21:00 

地  点 线上电话会议 

上市公司 

接待人员姓名 
董事会秘书兼财务总监叶桂梁 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、公司实际控制人等有关情况介绍 

公司现有主营业务发展情况介绍 
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 1、公司主要从事移动通信网络规划设计、通信/军工印制

电路板制造、专用网络电子系统工程（智慧城市、物联网、云

计算）、网络覆盖产品（天线、直放站、WLAN 等）和网络接

入产品（数字机顶盒等）生产、通信导航、专网通信、公共安

全、轨道交通通信、时频器件、工程监理服务等。 

2、公司 2019 年业绩预告净利润在 3400~4100 万之间，同

比增长 150%~200%。 

 

公司近年发展大事 

2015 年公司经历重大资产重组，集团下属部分子公司并

入杰赛科技，并于 2017 年 12 月完成所有的资产交割手续。另

一方面，2018 年 8 月公司董监高进行了换届，同时公司也对

业务、组织架构进行梳理。2019 年公司进行一系列运作，包

括发行公司债、非公开发行股份等，也推出了股权激励计划，

目前股权激励方案正在等待国资委的审批。 

 

二、现场互动问答主要问题 

1．问：请介绍下中国电科下属通信类研究所情况。 

答：2015 年 4 月，杰赛科技实际控制人中国电子科技集

团公司正式成立了通信事业部，作为中国电科通信业务板块经

营和市场开发的模拟法人主体，受中国电科委托管理事业部内

5 家军工研究所，分别是中国电科 54 所、7 所、50 所、39 所

和 34 所。于 2017 年三季度由集团公司主导，通过现金出资、

资产划转等方式组建为通信子集团（全称“中电网络通信集团

有限公司”，简称“中电网通”、“通信子集团”）并注册。 

54 所主要从事军事通信、卫星导航定位、航天航空测控、

情报侦察与指控、通信与信息对抗、航天电子信息系统与综合

应用等前沿领域的技术研发、生产制造和系统集成。 

7 所是特种通信技术总体单位，主要负责研究特种移动通



3 
 

信新技术、新系统和新设备，为国防建设提供新型特种移动通

信装备，制订移动通信系统和设备的技术体制和技术标准。 

50 所重点发展特种通信技术、微波与探测技术。研制开

发的电力需求侧管理系统及设备、数字化市政监控系统及设

备、自动安全防范系统及设备、各类探测设备等。 

39 所是我国精密天线系统专业化研究所，主要从事雷达、

测控、通信、卫星应用、射电天文观测等领域精密跟踪测量设

备的研究、设计、制造和试验。 

34 所主要从事特种光通信系统整机、设备技术及产品研

发的专业化研究所。 

 

2．问：请问卫星互联网产业的发展前景如何？ 

答：卫星互联网的 6G 通讯覆盖能力更强，能够解决山地

高原以及海岛等部分偏远地区仍然存在互联网覆盖不足的问

题。当前社会发展离不开互联网，卫星互联网可以提升网络安

全保障，这也是卫星互联网会成为国家战略工程的重要原因。

目前市场加快相关的卫星互联网建设，相应产业的发展前景值

得期待。 

 

3．问：公司如何把握 5G 时代的产业机会？ 

答：5G 相对于 3G 和 4G 会有更长的回收周期，将有更大

的市场空间，公司经历了从 2G 升级到 5G 的技术革新，有成

熟的技术能力和丰富的生产经验，能够很好地适应通讯技术的

更新换代。 

 

4．问：公司发布业绩预告修正时提到计提较多的坏账准

备，相应坏账出现的概率大吗？ 

答：近年受宏观经济的影响，公司部分回款的确出现了延

迟，风险相对来说有所增加，所以根据相应准则计提了一定的
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坏账准备。但公司整体回款情况将会有所好转，而且从多年的

经营经验来看，坏账大范围出现的可能性不高。 

 

5. 问：公司和电科 54 所在过去和未来业务上是否有协同

效应呢？ 

答：过去在业务方面有一定的协同。杰赛科技作为中电通

信子集团旗下唯一的资本运作平台，从定位的角度看，未来子

集团在提高资产证券化率等方面可能会有更多考虑。 

 

以上内容未涉及内幕信息。 

附件清单（如有） 未提供书面材料。 

日  期 2020年 2月 12日 

 


